

Festival de Géminis, 19 de Junio de 2016, Nueva York

De la inestabilidad a la síntesis

Una cálida bienvenida a todos los aquí reunidos en el centro planetario de Nueva York, el centro que se erige como el punto común de los dos triángulos en la red de los cinco centros planetarios de energía que influyen en nuestro mundo. Estar en este vórtice nos recuerda que toda vida, humana o no, existe dentro de un mar de energía, un cambiante caleidoscopio de patrones remolineantes que subyacen a los pensamientos y las acciones. Bienvenidos también quienes se han sintonizado por medio de internet y conectado con nosotros a través de las ondas del aire, una imagen muy apta para el Festival de Géminis, el más etéreo de los signos de aire y la energía que rige al plano etérico. La red etérica es un vasto sistema de líneas entrelazadas de energía a través de la cual nos movemos en cada momento, un sistema que conecta toda vida y demuestra que la separación es una ilusión imposible. Es un recordatorio de que no es posible que estemos separados de las grandes Vidas evolucionadas, del Cristo y la Jerarquía espiritual, excepto por la barrera de nuestra conciencia cerebral, una barrera que buscamos disolver a través de la meditación ocultista grupal y el servicio externo.

El lema de Nueva York es “Ilumino el camino”, por lo que uno puede imaginar cómo, con el tiempo, muchas olas de inmigrantes han detectado esta luz cuando entran al puerto de Nueva York y ven la Estatua de la Libertad sosteniendo una antorcha llameante por encima de su cabeza, en un simbólico saludo a aquellos que buscan una vida mejor en un lugar de libertad. Finalmente, estas personas son asimiladas en la cultura del Nuevo Mundo y hacen contribuciones duraderas labrando su camino al unirse a las filas del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo.

Hoy tenemos una oportunidad inusual y especial ante nosotros, en esta segunda luna llena del Festival de Géminis en el intervalo superior. El Festival del Cristo, la luna llena de Géminis, es el momento de máxima distribución de la afluencia de energías extra planetarias que tiene lugar durante las tres lunas llenas del intervalo superior, solo que este año son cuatro lunas llenas en este intervalo, lo que acentúa el efecto invocador y la oportunidad para evocar y distribuir las energías espirituales. Es como si la humanidad colectivamente sostuviera un punto de tensión extrema en la expectativa de una mayor afluencia de luz y amor en el planeta; como si la humanidad estuviera escuchando con una concentración intensa la voz interna del alma que proporciona orientación y liberación. Hay una expectativa en el ambiente, ya que el Cristo enfatiza que nunca nos ha abandonado.

Podríamos preguntarnos, ¿por qué el Festival del Cristo está ocurriendo dos veces en este preciso momento de la historia? ¿Que está sucediendo hoy en el mundo que necesita esta sacudida extra de amor/sabiduría, de la energía de segundo Rayo? ¿Por qué el período de oportunidad invocativa es extendido ahora y cuál es su importancia? Podría ser que el Cristo está enviando energía espiritual adicional a Su amada humanidad porque la necesitamos especialmente ahora. Quizás Él se va acercando un poco más a la culminación de la decisión ya tomada de caminar de nuevo sobre la Tierra. También debe ser verdad que ahora estamos

mejor capacitados para manejar este flujo extra de energía cósmica y estamos dispuestos a dar el siguiente paso hacia la cooperación con la Jerarquía y a comportarnos con un profundizado sentido de propósito, con una expresión más evidente de buena voluntad.

Como esoteristas activos, trabajamos con los ciclos anuales en los intervalos de inhalación y exhalación inferiores y superiores, reconocemos que una segunda luna llena de Géminis prolonga el período del intervalo superior y presenta una importante ocasión para el contacto con la Jerarquía a través de nuestro unido enfoque e intención meditativos. Géminis es el portador de energía de segundo Rayo y, como tal, tiene un efecto profundo en toda la vida en este sistema solar actual regido por la energía del segundo Rayo de Amor/Sabiduría. Cuando dirigimos la voluntad grupal mediante la meditación en la luna llena, podemos canalizar más amor, sirviendo así al propósito del Cristo y la Jerarquía. Nuestro dharma y nuestro destino es cumplir con la promesa de amor y demostrar el mensaje del Cristo a través de la expresión activa de la buena voluntad.

Si observamos la aguda polarización en las relaciones humanas, la retórica divisiva, el extremismo violento y el llamado a la separación y la división, vemos que la energía del amor es muy necesaria en la actualidad. Pero si observamos con amor y vemos los acontecimientos como almas, resulta claro que la disfunción global es simplemente una etapa necesaria para una reestructuración de la vida humana basada en los valores del amor, la buena voluntad y de correctas relaciones humanas. Podríamos preguntarnos por qué esta alineación cósmica está sucediendo en este momento, y aunque podemos especular todo tipo de razones usando nuestra mente racional, posiblemente no lleguemos a conocer el significado más profundo de este momento, excepto tal vez en retrospectiva y después de haber pasado por él.

El clamor invocador de la humanidad nunca había sido tan insistente. Esta es una señal clara de que el quinto Reino ha sido llamado a actuar y se está movilizando en los planos internos, acercándose cada vez más al plano de la Tierra. La humanidad está experimentando una gran agitación y confusión en todos los aspectos de la vida, un signo seguro de que la energía cósmica es cada vez más fuerte. El dolor y el sufrimiento son los agentes a través de los cuales la humanidad se eleva a sí misma más cerca de los Hermanos mayores. El deseo de liberarse de los límites y restricciones del plano físico se transmuta en una voluntad grupal de avanzar y evolucionar. El caos, la turbulencia y la agitación anuncian el acercamiento del centro del corazón del Ashram, el Cristo viviente, que se está acercando cada vez más a la Tierra para establecer el milenio de paz en la dispensación acuariana.

Reafirmemos nuestra unidad básica mientras intentamos establecer una síntesis subjetiva e intercambio telepático que puedan ser empleados como un campo de distribución de las energías del Plan de servicio a la humanidad. Digamos juntos el Mantram de Unificación:

Los Hijos de los Hombres son Uno y Yo soy uno con Ellos.

Trato de amar y no odiar;☒

Trato de servir y no exigir servicio;☒

Trato de curar y no de herir.

Que el dolor traiga la debida recompensa de luz y amor.☒

Que el alma controle la forma externa, la vida y todos los acontecimientos,☒

Y traiga a la luz el amor que subyace en todo cuanto ocurre en esta época.

Que venga la visión y la percepción interna.☒

Que el porvenir quede revelado.

☒Que la unión interna sea demostrada.

Que cesen las divisiones externas.☒

Que prevalezca el amor.

Que todos los hombres amen.

OM

Géminis es tan vitalmente importante en el proceso evolutivo porque rige el principio del cambio, porque sin cambio no puede haber ningún crecimiento o progreso. Esta “fuerza que produce los cambios necesarios para la evolución de la conciencia crística” permite que el alma influya y permee la forma de todas las maneras posibles en cualquier momento. La energía del alma manipula la forma como un alfarero a la arcilla; cambia la forma y el carácter del material, y eventualmente lo rompe y construye una nueva forma, un recipiente nuevo que sea más adecuado para expresar una espiritualidad más refinada. El alma proporciona estabilidad, no la forma, por lo que la identificación con la luz interior, con la vida crística interna, crea la única plataforma sólida que le permite a uno soportar las incertidumbres con las que nos enfrentamos todos los días.

Por ser el Discípulo Mundial, la humanidad está destinada a ser el Portador de Luz planetario, a distribuir la luz a los tres reinos inferiores, así como la Estatua de la Libertad simbólicamente emite luz sobre los viajeros cansados. Estamos aprendiendo a reconocer el alma de todas las cosas, a descubrir la luz detrás de todas las apariencias fenoménicas y a reconocer la energía del Cristo viviente en todas las actividades. En el camino del discipulado, la humanidad está luchando a través de las pruebas difíciles presentadas por Escorpio y esto se ve fácilmente en las interminables guerras y encarnizados conflictos durante años. En todo el planeta hay rivalidades tribales y grupales e ideologías opuestas; la humanidad lucha con la posibilidad de elegir entre las demandas separatistas del yo personal y las de la clemente alma inclusiva. Gran parte de la humanidad está trabajando con la nota clave de la forma en Géminis: “Que la inestabilidad haga su trabajo”, y este estado fluido está trayendo la ira y frustración a la superficie para ser disueltas a la luz del alma.

Géminis es el principal símbolo de dualidad en el zodiaco porque representa los polos básicos de los opuestos de espíritu y materia que rigen nuestro mundo. Se llama la *Luz de la Interacción* y revela cómo las corrientes opuestas de energía se afectan una a la otra. El contraste entre el materialismo separatista y los valores y

vivencias espirituales nunca había sido tan claro como ahora. Por un lado vemos infinidad de grupos y organizaciones espirituales que trabajan para mejorar las condiciones, no sólo para los seres humanos, sino también para los animales y el planeta como un todo. Ellos expresan valores inclusivos y buscan el progreso en las relaciones humanas por el reconocimiento de la humanidad una. Por otra parte, hay grupos reaccionarios y materialistas que quieren cerrar fronteras, construir muros y que rechazan todo cambio y progreso, manteniendo las viejas costumbres y con deseo de volver a los “buenos viejos tiempos”. Ellos se sienten amenazados por alguien que parece diferente y que se adhiere a su propia comunidad. Están desconcertados por las tendencias más recientes en el pensamiento humano y por las culturas y costumbres desconocidas. Las nuevas energías entrantes de Acuario están cuestionando los hábitos de Piscis y, quienes no están listos para lo nuevo, reaccionan con miedo e ira.

La inestabilidad es un gran maestro que proporciona valiosas lecciones espirituales y cuando se reconoce como el agente a través del cual crece y se desarrolla la vida crística, se puede recibir con alegría. Sin embargo, actualmente esta actitud no es la manera como están mirando su situación más de un millón de refugiados en Europa. Lo han perdido todo, no tienen ningún tipo de seguridad y enfrentan un futuro incierto y lleno de nuevos y desconocidos peligros. Como esoteristas entrenados para observar las causas de los acontecimientos, ¿cómo hemos de entender este movimiento increíble de una población? ¿Cómo hemos de ver este gran éxodo, este flujo de la humanidad del llamado “triángulo oscuro” hacia una libertad percibida? ¿Cómo podemos procesar el sufrimiento, la miseria y la incertidumbre que enfrentan los 60 millones de refugiados o desplazados en todo el mundo? Para ellos, cada día es el Día Mundial de Invocación mientras esperan y oran por ser liberados del sufrimiento.

Hagamos una pausa e imaginemos juntos cómo podrá estar viendo la Jerarquía esta crisis espiritual mundial en la Tierra. Retrocedan mentalmente y vean gran parte del 4to Reino, con diferentes colores y vibraciones, en constante cambio y flujo. Hay señales de luz brillante y zonas de luz débil y más débil. Hay corrientes, flujos y reflujos de tendencias mentales, acciones que promueven la unidad y síntesis y acontecimientos que crean separación y miedo. La crisis en Oriente Medio y África es una ola de humanidad en movimiento, rompiendo con un ambiente de restricción y de terror, de caos y destrucción. Una ola que se libera de la represión, el miedo, la violencia y la intimidación, moviéndose hacia la luz, casi como si fuera propulsada, atraída magnéticamente hacia la libertad y la oportunidad, porque siente que el futuro está en otro lugar donde existen nuevos valores y oportunidades para progresar. La antigua forma de vida ha terminado y la nueva aún no se manifiesta.

Esta migración humana, la más grande desde la Gran Guerra, es una crisis que afecta no sólo a las personas que han dejado sus casas y antiguas vidas atrás, sino para las personas que los reciben, según han respondido, y las oportunidades de servicio que se les han dado. Grecia ha jugado un papel importante en este drama humano, y su gente, muchos de los cuales son inmigrantes recientes, en gran parte han respondido con generosidad y bondad, han abierto sus hogares y corazones a los refugiados con cuya situación se identifican estrechamente. Hay una palabra

griega, *philoxenia*, que significa “amor a los demás”. Al referirse a la cálida bienvenida de los lugareños a los refugiados que llegan a la isla de Lesbos, el propietario de una taberna que fue recientemente entrevistado por el New York Times dijo: “Es normal. Es nuestra mentalidad”. Esta actitud de buena voluntad es un faro de luz, un ejemplo de la influencia crística y un signo de la llegada de un sentido de síntesis, un reconocimiento de la humanidad una.

A finales de mayo, las Naciones Unidas convocó por primera vez una Cumbre Mundial Humanitaria en Estambul, Turquía. Fue la culminación de tres años de planificación para reunir a las partes interesadas en una escala nunca antes vista para abordar los problemas del mundo que provocan tanto sufrimiento a tanta gente en todo el mundo. Asistieron 173 Estados miembros, 55 jefes de estado, cientos de representantes del sector privado y más de 9.000 personas. La reunión fue incluyente y abierta, tratando de aprovechar los conocimientos, experiencia y recursos de los participantes para resolver los problemas de la humanidad. Proporcionó “la oportunidad para que la comunidad mundial asumiera la responsabilidad de dar prioridad a las personas: para garantizar su seguridad, respetar su dignidad y proporcionar oportunidades para un futuro mejor”. Continúa el informe del Presidente: “La Cumbre demostró la resolución de la comunidad internacional para cumplir con la promesa de no abandonar a nadie en la búsqueda de un desarrollo sostenible para todos. Los líderes mundiales y personas de todos los segmentos de la sociedad afirmaron que aquellos que están más en riesgo de ser dejados atrás, incluyendo los más de 60 millones de desplazados, mujeres, niños y otros grupos en situaciones de crisis, recibirán la atención global y el apoyo que merecen para vivir con seguridad y dignidad y con oportunidades de prosperar”.

El Tibetano describe el “Ciclo de Conferencias”, el período actual de muchas reuniones internacionales, como un esfuerzo espiritual para dirigir la energía de Shamballa, el sentido de síntesis, en la humanidad. Dice también que estas conferencias son “una de las indicaciones más fuertes de que el Cristo está en camino”. Aunque no faltan las críticas sobre esta reunión en lo que se refiere al inevitable proceso burocrático, el lenguaje utilizado y los compromisos adquiridos, todas las intenciones declaradas indican que los líderes mundiales perciben cada vez más que la situación actual no puede continuar y que el mundo debe unirse en un espíritu de unidad para ayudar a los más vulnerables. Los países se están uniendo en un propósito y enfoque grupal común con el reconocimiento de que todos son responsables de encontrar una solución y que todos están implicados en los sufrimientos humanos. Esto nos recuerda la declaración de Jesús cuando dijo: “En verdad os digo que lo que habéis hecho al menor de mis hermanos, a mí me lo habéis hecho”.

El Festival del Cristo es el momento perfecto para reflexionar sobre las responsabilidades que hemos adquirido como grupo esotérico de servicio. Todos los jueves nos volvemos a dedicar en la meditación “al servicio de Aquel que viene” y reafirmamos que “*no tenemos otra intención en la vida*” sino trabajar en la preparación para la Reparación de Cristo. En este momento estamos observando un nivel casi insoportable de tensión global a medida que la desesperada humanidad exige liberación y luz. Esta demanda, por ley, debe ser cumplida por la

Jerarquía y el medio para llevarla a la humanidad es la buena voluntad. La buena voluntad crea el ambiente a través del cual puede retornar el Cristo y es el sendero por el que se desplaza Su energía. Las personas amorosas e inteligentes están construyendo ese camino todos los días.

“La buena voluntad es la piedra de toque que transformará el mundo”, dice el Tibetano, y el crecimiento y propagación de la buena voluntad es el signo por el cual se puede reconocer la energía crística. Desde los más pequeños actos de bondad y generosidad que se llevan a cabo diariamente en todas partes del mundo, hasta los grandes y organizados movimientos para construir la paz, la seguridad y la curación humana, la propagación de la buena voluntad está avanzando notablemente a pesar de los llamamientos a la separación y al aislamiento. Hay algunas decisiones políticas importantes que van a tomarse próximamente en los Estados Unidos y Gran Bretaña, y en todo el mundo; las personas tienen que elegir entre los temas presentados por el alma y los que presenta la forma.

Si observamos el mundo como el gemelo menor, como el aspecto materia y la naturaleza de la forma, vemos separación, conflicto y dolor. La mente inferior se ve a sí misma como el centro, hace lo quiere y solo reconoce la diferencia y la división. Está dominada por el temor del Morador y no puede ir más lejos. Se pierde en la niebla del materialismo egoísta y no puede ver una salida a los problemas que ha creado.

Pero el gemelo del espíritu, el alma viviente o naturaleza crística, reconoce la síntesis subyacente y la unidad de toda vida y sabe que las tendencias hacia el bienestar grupal, la integración grupal y el progreso grupal son los signos de la futura emergencia e indica que la influencia de Cristo sobre la humanidad es una realidad.

El siguiente es un breve poema de David Whyte, “*lo que se debe recordar al despertar*”:

“Nos moldeamos a nosotros mismos para encajar en el mundo
Y el mundo nos moldea otra vez.
Lo visible y lo invisible
Trabajan juntos en un propósito común
Para producir el milagro”.

Despertemos al genio del alma en todas las cosas y a la certeza de que el Cristo que se acerca es el Instructor Mundial para cada grupo, cada religión y cada vida en el planeta.

Trabajemos con la nota clave para el alma de Géminis: ‘*Reconozco mi otro yo y al menguar ese yo, crezco y brillo*’.